
岐阜市で生まれ育ち学生時代
を過ごしてきた地元、柳ヶ瀬
周辺の商店街を活性化させた
いという想いからやりたいと
思ったそうです。

故郷を流れる木曽三川、長良
川、程良い自然があり素晴ら
しいとこだと思ったそうです。

岐阜市の「お土産と魚」をコンセプトにして
いるので、地域の人達が喜んでくれるよう
な、地元資源を活用した物作りで岐阜を盛り
上げていく事だとおっしゃっていました。

PEPS(ペップス)

岐阜市に密着した良いお店だと思いまし
た。僕も、釣りが好きなので、釣り人の人
にぜひ訪れてもらいたいと思います。

大野　朱清

岐阜の人なら分かってもらえる面白さもあるので、楽しんで見ていただき
たい。
　
　また、故郷である岐阜のイメージアップも視野に入れながら、オリジ
ナル商品を開発していくことで県外のお客様にも当社を知っていただき、
岐阜県全体の活性化にも微力ながら貢献していきたいと考えています。


